

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Islamic Corporate Social Responsibility* (ICSR) terhadap kinerja keuangan yang diproxikan menggunakan indikator *Return On Asset* (ROA) perbankan syariah pada periode 2016-2022 menggunakan ISR index, studi pada Bank Umum Syariah. Sampel pada penelitian ini menggunakan 10 perbankan syariah yang tergabung dalam BUS yang memenuhi beberapa kriteria.

Adapun hasil dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. *Islamic Corporate Social Responsibility* (ICSR) pada Bank Umum Syariah, rata rata pengungkapan ICSR berada di angka 0.649173 atau 64%, di mana nilai ini masuk ke dalam kategori yang kurang informatif. Kegiatan ICSR ini diharapkan bank syariah bisa memberikan pengungkapan yang lebih informatif lagi yang bertujuan untuk kinerja yang lebih baik.
2. Kinerja Keuangan pada Bank Umum Syariah Berdasarkan laporan statistik perbankan syariah menunjukkan bahwa rasio ROA pada Bank Umum syariah pada tahun 2016 sampai 2020 dalam keadaan yang cukup sehat dan tahun 2021-2022 dalam keadaan sehat. Nilai ROA pada tahun 2016 dan 2017 sebesar 0,63%, tahun 2018 1.28%, tahun 2019 sebesar 1.28%, tahun 2020 sebesar 1.40%, 2021 sebesar 1.55%, dan tahun 2022 sebesar 2.00%, sesuai dengan standar yang telah ditetapkan oleh Bank Indonesia

(BI) yaitu apabila nilai ROA antara 0.5-1.25 masuk kategori cukup sehat dan 1.25-1,5 masuk kedalam kategori sehat.

3. *Islamic Corporate Social Responsibility (ICSR)* berpengaruh secara negatif dan signifikan terhadap kinerja keuangan Bank Umum Syariah, berarti jika kenaikan pada nilai ICSR akan menurunkan kinerja keuangan perusahaan yang dalam hal ini diproyeksikan menggunakan ROA. BUS diharapkan terus meningkatkan kualitas pengungkapan ICSR sehingga dengan begitu kinerja keuangan perusahaan khususnya ROA mengalami peningkatan.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka saran yang dapat diberikan adalah:

1. Penelitian selanjutnya bisa menambahkan lebih banyak sampel data lagi agar data dapat terdistribusi secara normal tanpa melakukan transformasi, sehingga hasil dapat berpengaruh secara positif signifikan.
2. Kontribusi untuk Bank Umum Syariah dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan dalam mengungkapkan kegiatan *Islamic Corporate Social Responsibility (ICSR)* BUS sesuai dengan Indikator *Islamic Social Reportig (Index ISR)*, sehingga diketahui setiap kegiatan yang dilakukan BUS sesuai dengan prinsip syariah dan diharapkan lebih informatif dalam penyampaian kegiatan ICSR. Perbankan semakin banyak melakukan pengungkapan ICSR akan menaikkan *value* atau nilai perusahaan tersebut, perbankan yang mempunyai nilai perusahaan baik tentu akan menarik minat para *stakeholder* untuk menanamkan modalnya, dengan begitu akan membuat kinerja yang semakin baik.